



Eine gute Leistung zeigten die Voerder Voltigierer in Neuss.

FOTO: N

Gelungener Saisonabschluss für Voerder Voltigierer

Zweite Mannschaft beim Turnier in Neuss in der zweiten Abteilung Erster

Die Voltigierer des Reitervereins Voerde präsentierten sich auf dem letzten Turnier der Saison noch einmal sehr erfolgreich. Die zweite Mannschaft des Vereins ging in Neuss in der Leistungsklasse A mit

ihrem Pferd Cairon und Trainerin Katharina Fischer an der Longe an den Start und zeigte in einem großen Starterfeld von 13 Gruppen eine gute Leistung, mit der sie sich mit einer Wertnote von 5,1 den ersten Platz in

der zweiten Abteilung sicherten. Zu erfolgreicher Mannschaft gehörte Maike Schürmann, Nina Berend Esra Haubelt, Selina Hannen, Jar Caspers, Marie Caspers, Merlin vo Mallinckrodt und Janne Vogt.